----- Message original -----

Sujet: [INTERNET] Consultation publique: massacre des blaireaux!

De:

**Pour:** pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date: 03/05/2023 10:11

Monsieur le Préfet,

Veuillez accuser réception de mon avis sur le derrage des blaireaux :

À partir du 15 mai, dans plusieurs départements de France, les chasseurs ressortent leurs pelles, pioches et autres instruments de torture pour s'adonner à leur funeste passion : le déterrage de familles entières de blaireaux, directement au terrier. Interdite chez la plupart de nos voisins, la chasse sous terre fait de la résistance en France, comme tant d'autres « chasses traditionnelles » désuètes et barbares qui échappent pourtant à toute justification scientifique !

NON AU MASSACRE DES BLAIREAUX!

Merci de prendre en compte mon avis, et merci de respecter le vivant.

Isabelle Bertin.

Envoyé depuis l'application webmail Orange

1 sur 1 04/05/2023 08:32